

被爆者と共に

今年の平和行進は県内の被爆者の方に参加を呼びかけました!

神奈川船籍の漁船で主にサメのヒレを採っていたという小北さんは奥さんと共に平和行進に参加してくれました。

今年82歳で歩くのは厳しいといいながら甲浦で引継ぎの後、車に乗ってくださうと言うと、少し歩いていきますと長いトンネルを私たち21人とともに歩き始めました。



2016年 徳島県 国民平和 大行進

甲浦にて引継ぎ、 行進スタートする!

5月29日(日)朝のうちは曇りの天気予報が集合場所の道の駅穴喰ですでに、ずぶぬれの雨・・・

海洋町へ要請

5月30日(月)10時から海洋町へ要請しました。

東京で全国議長会議があるということで、残念ながら議長や町長などの参加はありませんでしたが、私たちの要請趣旨も理解していただき被爆者募金の協力もいただきました。

5月27日の広島の平和公園で握手していたのは、新署名よびかけの坪井直さんですよと話す「あの人が坪井さんですか」と総務の方が驚いていました。



石井町でも同時に行進する!

徳島市要請 5月31日(火)



美波町要請

美波町では、町議の中川議員が要請行動に参加していただき私たちの要望を援護してくださいました。毎年町長や副町長の参加がありますが今年は所用で欠席でした。

牟岐町では要請に合わせ署名を集めていました!

今日こられるので急いで署名を集めましたと総務課長さん!
60筆と町長の福井雅彦氏の首長署名もとっていただいていた。もちろん町と議会からの募金もいただきました。

長崎の被爆者と共に徳島市要請

今年3月に市長が変わり、見田市議も参加で要請も進むかと思いましたが市の態度は昨年と全く同じでガッカリしました。
今年初めて被爆者の釜崎さんに参加していただき、被爆当時の様子を語っていただきました、話は分かりましたというのが総務部長の態度は変わらず人間性を疑いました。